Evaluation d'un patient en vue de la mise en place d'un dispositif C-Brace.

Présenté par Dino Bagnarosa, Formateur C-Brace, Sabine Desquines, Cheffe de marché Neuromobilité.

C-Brace est un dispositif mécatronique innovant qui contrôle la phase d'appui et la phase pendulaire grâce à une technologie hydaulique gérée par microprocesseur. Cette technologie nécessite une nouvelle approche sur les solutions orthétiques pour les patients atteints d'une déficience musculaire du membre inférieur.

Lors de ce symposium, nous allons **vous proposer une mise en situation** grâce à la présence de Karine, patiente ayant une atteinte complète du membre inférieur.

Nous vous présenterons les points importants d'un bilan à relever pour valider l'indication d'un dispositif C-Brace ainsi que le service rendu dans toutes les situations de la vie quotidienne.

L'objectif de ce symposium est de vous accompagner dans la préconisation d'appareillage auprès de vos patients en vue de la future prise en charge du dispositif.

